



Près de 800 personnes ont participé à Bruxelles, le 1er avril dernier à la manifestation en défense du droit à l'avortement, en Belgique comme en Europe, à l'appel des Centres de planings familiaux francophones. On peut regretter que le jour et l'heure choisie (un jeudi matin) n'ait pas permis de mobiliser plus largement au-delà des milieux organisateurs. L'objectif de la manifestation était, d'une part, de faire pression en faveur de ce droit non encore généralisé dans l'Union européenne, puisque dans des pays tels que Malte, l'Irlande ou la Pologne, le droit des femmes à avorter est toujours criminalisé. Le cortège s'est ainsi symboliquement déplacé devant les ambassades de ces trois Etat-membres.

Manif pour le droit à l'avortement: Touche pas à ma loi! Touche pas à mon choix! Photos

Écrit par LCR-Web

Vendredi, 09 Avril 2010 12:17 - Mis à jour Vendredi, 09 Avril 2010 14:05

D'autre part, il s'agissait d'affirmer la défense de ce droit, arraché par la lutte des mouvements féministe il y a 20 ans à peine en Belgique. Un droit toujours insuffisant, vu le caractère ambigu de la loi belge (l'avortement figure toujours dans le code pénal!), qui ne donne toujours pas aux femmes le plein droit de disposer librement de leur corps dans de bonnes conditions. En outre, même imparfait, ce droit est à défendre face à sa remise en cause par les courants réactionnaires et intégristes de tout poils - comme on a pu le voir quelque jours plus tôt avec le rassemblement "Pour la vie" où à figuré le sinistre Monseigneur Léonard au côté de l'extrême droite.

Bref, il reste encore du pain sur la planche pour faire que le droit à l'avortement soit, partout, retiré des codes pénaux, libre et gratuit, donnant aux femmes toutes les conditions nécessaires à son accomplissement, notamment en termes de moyens publics, d'infrastructure et de personnel qualifié.



Manif pour le droit à l'avortement: Touche pas à ma loi! Touche pas à mon choix! Photos

Écrit par LCR-Web

Vendredi, 09 Avril 2010 12:17 - Mis à jour Vendredi, 09 Avril 2010 14:05



Manif pour le droit à l'avortement: Touche pas à ma loi! Touche pas à mon choix! Photos

Écrit par LCR-Web

Vendredi, 09 Avril 2010 12:17 - Mis à jour Vendredi, 09 Avril 2010 14:05

